

Jean-Yves Anfray élu Président de la MMJ

Paris, 16 décembre 2024 – Le Conseil d'administration de la Mutuelle des Métiers de la Justice et de la sécurité (MMJ) a élu Jean-Yves Anfray Président de la mutuelle. Il succède à Élisabeth Chabot, qui occupait cette fonction depuis 2017.

Un engagement mutualiste au service de la solidarité et de la prévention

Jean-Yves Anfray (69 ans), jusqu'alors Secrétaire général de la MMJ, se démarque par un parcours riche d'engagements professionnels et associatifs. Formé en droit et à la statistique publique, Jean-Yves Anfray a débuté sa carrière en qualité de greffier des Cours et tribunaux, avant de devenir formateur national sur les applications informatiques, puis chargé de coordination au service statistique du ministère de la Justice. Son expertise en analyse et en synthèse, alliée à une connaissance approfondie du territoire français, renforce aujourd'hui la capacité d'action de la MMJ.

Militant mutualiste depuis 1997, il a exercé de nombreux mandats, notamment en tant que vice-président de section départementale, administrateur et délégué au sein de MFP Services et des unions territoriales et régionales de Bretagne et des Pays de la Loire. Parallèlement, il s'est investi dans la vie associative, notamment comme président d'un conseil de parents d'élèves dans la région nantaise et membre d'une association œuvrant pour la politique de la ville (éducation et insertion). Il est actuellement administrateur d'Esprit Retraite Mutuelle et de l'union régionale de la Mutualité française Bretagne. Guidé par des valeurs d'entraide, de fraternité et de défense de l'intérêt collectif, Jean-Yves Anfray réaffirme aujourd'hui son engagement en faveur d'un modèle mutualiste complet et résolument solidaire, allant au-delà de la santé pour inclure prévention et prévoyance.

Jean-Yves Anfray déclare : « *C'est avec une grande fierté et une profonde gratitude que je prends la présidence de la MMJ. Je remercie chaleureusement le Conseil d'administration pour la confiance qu'il m'accorde. Au nom de la mutuelle, je souhaite également exprimer toute ma reconnaissance à Élisabeth Chabot, dont le mandat a été marqué par une transformation ambitieuse et une adaptation réussie à un environnement devenu plus compétitif. Je m'engage à poursuivre avec détermination les travaux menés dans le cadre de la réforme de la PSC. Ensemble, et fidèles à nos valeurs, nous restons pleinement mobilisés pour assurer la protection de toutes les femmes et de tous les hommes engagés au service d'un monde plus juste.* »

Élisabeth Chabot déclare : « *Le Conseil d'administration n'aurait pas pu faire un meilleur choix que Jean-Yves Anfray pour présider la MMJ. Tout au long de son parcours, il a démontré une expertise rare, une vision claire et un engagement sans faille envers les valeurs mutualistes. Je suis convaincue qu'avec son leadership, la mutuelle continuera à grandir et à innover, notamment en matière de prévention. J'ai été honorée de servir la MMJ durant ces dernières années. Au-delà des valeurs de solidarité qui définissent notre raison d'être, ce sont les femmes et les hommes – militants engagés et personnels dévoués de la MMJ – qui m'ont profondément marqué. Je les remercie vivement.* »

À propos de la Mutuelle des Métiers de la Justice et de la sécurité

Depuis 80 ans, la Mutuelle des Métiers de la Justice et de la sécurité (MMJ) agit aux côtés des agents du secteur public pour leur offrir une protection globale et solidaire. La MMJ compte, au 31.12.2023, près de 110 000 personnes protégées, agents du Ministère, professionnels de Justice et agents au service de la sécurité, qui bénéficient d'une protection sociale santé et prévoyance complète, de services performants et de l'action sociale.

Contacts presse

service.communication@mmj.fr

Jeanne Spada, jeanne.spada@taddeo.fr, 06 67 76 15 96